



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 79
No.: 79

SEP 28 1978
LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 25 SEPTEMBRE 1978

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, annonce les nominations suivantes:

M. A. Douglas Small, 54 ans, originaire de Collingwood, est nommé ambassadeur au Pakistan. M. Small (baccalauréat ès arts de l'université de Toronto) est entré aux Affaires extérieures en 1955 et a été affecté à Bonn, Lagos, Dar-es-Salaam et Londres. Depuis 1975, il était à la tête de la Direction des affaires du Pacifique.

M. Small remplace M. W.F. Stone qui est revenu à Ottawa.

* * *

M. Richard M. Tait, 49 ans, originaire de Toronto, est nommé chef de mission près la Communauté économique européenne à Bruxelles. M. Tait (baccalauréat ès arts de l'université de Toronto) est entré aux Affaires extérieures en 1955 et a été affecté à Athènes, Genève et Londres. Il a également été commissaire auprès de la Commission internationale de surveillance et de contrôle à Saïgon. En 1975, il est passé au ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration. Depuis 1977, M. Tait y assumait les fonctions de directeur exécutif de la Politique relative à l'immigration et à la population.

M. Tait remplace M. Marcel Cadieux qui est revenu à Ottawa et a été récemment nommé Conseiller spécial auprès du Commissaire de la GRC.

* * *

M. Albert Frederick Hart, 59 ans, de Toronto, est nommé coordonnateur des questions liées à la Loi sur la protection de la vie privée et au règlement régissant les conflits d'intérêts. M. Hart (baccalauréat ès arts de l'université de Toronto) est entré aux Affaires extérieures en 1949 et a été affecté à Varsovie, Berlin, Moscou et Accra où il a été haut commissaire et ambassadeur avec accréditation auprès de la Côte-d'Ivoire, du Togo et de la Haute-Volta. Il a ensuite été affecté à la Commission internationale de surveillance et de contrôle au Viet-nam et au Laos et nommé ambassadeur en Pologne. Depuis 1976, il était à la tête de la Direction des affaires historiques du Ministère à Ottawa.